

News Release

ニュースリリース

広めよう
**11月2日は
キッチン・バス
の日**

2025年11月4日 キッチン・バス工業会 は 『キッチン・バスの日』式典を開催しました。

キッチン・バス工業会(会長 竹内 宏 会員企業90社)は、2025年11月4日(火)に日本工業俱楽部にて『キッチン・バスの日』式典を開催しました。

1965年の創立以来、キッチン・バス工業会は「安心・安全な製品を提供することで豊かな国民生活を実現すること」を使命とした活動を続ける中、「文化の日の前日を、家庭文化のありようをみんなで考えるきっかけの日にしていただきたい」という願いを込めて、11月2日を『キッチン・バスの日』と制定しています。

これを記念して、11月4日(火)に『キッチン・バスの日』式典を開催いたしました。当日は来賓の方々をお招きし第1回「くらしの絵日記コンクール」入賞作品発表と、工業会の活動紹介を行いました。なお、詳細につきましては、2026年2月発行予定の「K・B通信」No.30にてお知らせいたします。



竹内会長挨拶

式典にお集まりいただいた皆様に感謝申し上げます。『キッチン・バスの日』をより多くの方に知つていただくために始まった『くらしの絵日記コンクール』の審査を通じて、子供たちの豊かな感性や大人では気付かないような思いや発見が自由にのびのびと表現されていることに感心させられました。また その一つ一つが誰かの心を動かし社会を少しずつ暖かくしていく力があると確信しました。今後の『くらしの絵日記コンクール』のさらなる発展に向け皆様方のご協力とご支援のほどよろしくお願い申し上げます。